

ES LA ÚNICA DE LA REGIÓN DE ÑUBLE ENTRE LAS 50 SELECCIONADAS

# Pyme local entra a programa de aceleración de Start Up Chile

**Bow Care accederá a un co-financiamiento de \$15 millones, sesiones de mentoría, academia y conexiones con inversionistas.** Es una plataforma de detección temprana de conducta suicida en estudiantes mediante el uso de IA.

**LA DISCUSIÓN**  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTO: CEDIDA

**U**n total de 868 empresas del mundo postularon para entrar a la octava generación del programa de aceleración de Start Up Chile, en sus versiones Build, Ignite y Growth. De estas, 50 fueron seleccionadas y una de ellas es de Ñuble. Se trata de Bow Care, co-fundada por 4 emprendedores, entre ellos dos chillanejas, quienes formaron esta start-up que, a través de la tecnología, busca prevenir suicidios entre escolares y entregar a los colegios una herramienta para optimizar recursos y mitigar riesgos.

“Creamos una plataforma que utiliza inteligencia artificial para monitorear y analizar diversos factores y patrones sociales, emocionales, cognitivos y conductuales, que inciden en el bienestar estudiantil y que podrían derivar en conductas suicidas o autolesivas. Esta herramienta, que se utiliza en escolares a partir de cuarto básico, proporciona visualizaciones y análisis para que los colegios puedan tomar decisiones informadas y oportunas, que les permitan evitar situaciones de riesgo y mejorar la seguridad y bienestar de sus estudiantes”, explicó la psicóloga y cofundadora, Camila Ovalle.

Bow Care fue una de las 15 seleccionadas para la etapa Build de la aceleradora, que entrega un co-financiamiento de \$15 millones, sesiones de mentoría, academia, así como conexiones con inversionistas, fondos de capital de riesgo, instituciones públicas y acceso a una de las comunidades de emprendedores más

Trinidad Alessandrini y Camila Ovalle son dos de los cuatro emprendedores que fundaron Bow Care.

grandes del mundo.

“Estamos muy orgullosos de que una start-up de nuestra región compita con empresas nacionales e internacionales y resulte seleccionada entre casi 900. No sólo es una gran oportunidad de desarrollo para Bow Care, que es un proyecto muy interesante y con alto potencial de escalabilidad, sino que, además, da cuenta de que poco a poco el ecosistema de emprendimiento e innovación en Ñuble se ha ido fortaleciendo”, expresó la directora regional de Corfo, Macarena Dávila.

Trinidad Alessandrini, ingeniera comercial y cofundadora de Bow

Care, destacó el logro y relevó la importancia de trabajar con una red de expertos. “Ser aceptados en Start-Up Chile validó la viabilidad y potencial de nuestra idea de negocio, la que fue considerada sólida y con una propuesta de valor atractiva y atingente. Nos darán acceso a financiamiento y nuevas oportunidades de inversión y colaboración, lo que valoramos mucho; pero sobre todo, valoramos el acceso a una red destacada de mentores, inversores y emprendedores que nos pueden ofrecer asesoramiento, conexiones y apoyo estratégico. Para nosotros esto es el comienzo



Ser aceptados en Start-Up Chile validó la viabilidad y potencial de nuestra idea de negocio”

**TRINIDAD ALESSANDRINI**  
 COFUNDADORA DE BOW CARE

de un gran desafío y un cambio de paradigma”, señaló.

## Bow Care

Bow.care comenzó en octubre de 2023 y hasta la fecha lleva más de 6.800 datos cuantificados, procesados, analizados y puestos a disposición de las instituciones que han contratado este servicio. “Estamos trabajando en varias regiones, con colegios que buscan dar cumplimiento efectivo y eficiente a las regulaciones instruidas por la Superintendencia de Educación, en las que se recalca la responsabilidad que tienen los establecimientos sobre ejercer medidas preventivas del suicidio y conductas autolesivas entre sus estudiantes”, explicó Alessandrini.

La manera de hacer prevención, agregó Ovalle, es identificando quien está en riesgo. “El año pasado, en uno de los establecimientos con los que trabajamos, se lograron visualizar tres casos. Uno de ellos no estaba identificado por el establecimiento como un alumno en riesgo, no había señales que preocuparan a la comunidad. Sin embargo, la plataforma arrojó la alerta y el colegio pudo tomar medidas a tiempo, derivar e intervenir al estudiante”.

